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≪阿南市在宅医療・介護連携支援センター事業≫
介護サービス事業所部会　【報告書】

サービス種別 特別養護老人ホーム部会

開催日時
令和7年3月25日（火）

14：00～15：45
阿南市役所2階　207号室

部会代表者 久世 久世

議題
①阿南市在宅医療・介護連携支援センターにおける4つの場面についての意見交換・情
報共有
②今後の部会運営(部会長改選等)について

議題①
阿南市在宅医療・介護連携支援センターにおける4つの場面についての意見交換・情報
共有

阿南市在宅医療・介護連携推進会議において承認された４つの場面における目指す姿を達成する
ために、各施設の現状や問題点を共有し、部会として～自分らしく暮らし続けられる医療・介護連
携のまちづくり～を推進するための課題・令和７年度テーマ・取り組むべき項目を考える。

現状（問題点）、抽出された課題、令和７年度に向けて取り組むべきことも、どの事業者も抱えてい
る共通のものと考えられ、推進会議で承認された内容に沿って、特養部会としてどのような視点
で取り組んでいくかを次年度の検討議題について。

法人やグループが違うので共通の施策を決定することは難しいかも知れないが、管理者が集うこ
とで情報や悩み事を共有し、それぞれが抱える課題解決の糸口となれば会の存在意義としては申
し分ない。

４つの場面における共通の課題「独居高齢者の対応」「身寄りがない等の方への支援」について、
また阿南市の介護施設では例のない「透析患者の受入れ」等について、各施設での実際の取り組
み、今後の方向性や進捗についての情報共有。

次回は５月のサービス事業所代表者会の後に部会を設ける。
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議題② 今後の部会運営(部会長改選等)について

（１）部会の組織編制について
（２）令和７年度部会長について
（３）副部会長の選任について

（１）【事務局からの報告】これまで「老健・通リハ・訪リハ」部会としていたが、施設数が少ないこと、
老健施設部門は特養と通ずるものがあることから、部門編成をすることとなった。
（２）令和７年度部会長について、今回は既に推進会議の承認を得ていることもあり、引き続き久
世が部門長を務める方向で支障ないか？今後の部会運営については、部会長を持ち回りとして、
新たに副部会長を設置し、次年度の部会長としてはどうか。
（３）緑風会ルネッサンスの施設長に令和７年度副部会長をお願いできないか。

（１）令和７年度より、新たに老健の施設部門も出席してもらい、６月の部会開催を予定する
（２）令和７年度の部会長（ヴィラ羽ノ浦　施設長）継続、副部会長の設置について承認
（３）副部会長（緑風会ルネッサンス　施設長）の選任承認

部会の出席者について、当該推進事業の目的（同業種間での共通認識・資質向上に繋ぐ顔と顔の
見える関係づくりの構築）や部会運営の議題もあることに鑑み、可能な限り特養は施設長、老健に
ついては業務管理者や役職者の出席をお願いしたい。

     次回は５月のサービス事業所代表者会の後に部会を設けたい。


